# Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Gemeinde Georgensgmünd



Gerd Berghofer – Saazer Straße 4 – 91166 Georgensgmünd

An Bürgermeister und Gemeinderat der Gemeinde Georgensgmünd

## **Fraktionssprecher**

Gerd Berghofer Saazer Straße 4 91166 Georgensgmünd

Tel.: 09172-8096 e-mail: gerd.berghofer@t-online.de http://www.gmuend-mitgestalten.de

Georgensgmünd, den 21.10.2014

# Antrag an den Gemeinderat zur Gemeinderatssitzung am 05.11.2014:

Ergänzung des Spielplatzes an der Hochstraße mit Spielgeräten anlässlich der Erschließung des Baugebietes "Am Hochbehälter"

#### Sachverhalt.

Der Gemeinderat beschloss aktuell ein neues Baugebiet "Am Hochbehälter". Für die Erschließung wurde eine öffentliche Ausschreibung durchgeführt und am 08.10.2014 beschloss der Gemeinderat weiterhin, den Auftrag zu einer Angebotssumme von 969.236,97 € brutto zu vergeben. Es ergaben sich Kostenminderungen von 11,8, % (Beschlussvorlage Ö7 vom 08.10.2014). Mit Hinweis auf den bestehenden Spielplatz wurde auf die Errichtung eines für dieses neue Baugebiet eigenen Spielplatzes verzichtet.

Bei einer aktuellen Besichtigung des Spielplatzes wurden einige Spielgeräte und ein kleiner Sandkasten vorgefunden. Um der aktuellen Situation und dem zukünftig größeren Einzugsgebiet Rechnung zu tragen, beantragen wir weitere Spielgeräte und eine Sitzgruppe mit Tisch als Ergänzung und Aufwertung. Auch sollten die Standorte der bestehenden Spielgeräte innerhalb des Spielplatzes optimiert werden. Um den Spielplatz schon während der Bauphase weiter nutzen zu können und auch um Ärger mit künftigen Anliegern zu vermeiden, bedarf es eines Abgrenzungszaunes entlang des bestehenden Spielplatzes zum Baugebiet.

## Antrag:

- 1. Der Gemeinderat beschließt, den Spielplatz an der Hochstraße anlässlich der Erschließung des neuen Baugebietes "Am Hochbehälter" zu optimieren und mit Spielgeräten (vergleichbar den Spielgeräten am Spielplatz beim Kindergarten am Berg) zu ergänzen und mit einer Sitzgruppe auszustatten.
- 2. Es wird zeitnah ein Abgrenzungszaun entlang des bestehenden Spielplatzes zum neuen Baugebiet errichtet.

Georgensgmünd,

Gerd Berghofer Fraktionssprecher

Bündnis 90 / Die Grünen